

## **DIE BEGRÜSSUNG UND IHRE TÜCKEN**

Was sagen Sie zur folgenden allgemeinen Formel?

'Meine sehr verehrten Damen und Herren, liebe Landsleute und Freunde der Siebenbürger Sachsen!'

Namen von Gästen, die begrüßt werden, müssen genau bekannt sein, notiert und korrekt ausgesprochen werden. Irgendwelche Titel, Funktionen der Angesprochenen müssen ebenso korrekt genannt werden. Falsche oder fehlerhafte Namens- oder Titelnennung verletzt oft.

Wer manche hochrangige Gäste nicht bzw. noch nicht kennt, aber begrüßen will oder muß, sollte rechtzeitig vor Beginn einer Veranstaltung da sein, die Betroffenen am besten direkt fragen, wie sie heißen und wer bzw. was sie sind, das unbedingt notieren und nachher entsprechend korrekt vorlesen oder meinetwegen frei sprechen, aber mit peinlichst korrekter Namens- bzw. Titel- oder Funktionsangabe.

Horst Göbbel